
 
 
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 
L’ÉCOLE DU MOULIN TENUE LE  28 SEPTEMBRE 2009, À 20H15, À LA SALLE 
DU PERSONNEL. 
 
 
PRÉSENCES : Mesdames Joëlle Choquette Messieurs   Jocelyn Ducharme 
     Caroline Pivin           Claude Rondeau 
     Johanne Gauvin 
     Sylvie Rodrigue 
     Sophie Lapierre 
     Nathalie Sirois 
     Julie Sauvageau 
     Linda Leblanc 
     Brigitte Lasnier 
     Hélène Dubois 
 
ABSENCE :  Monsieur Eric Pontbriand 
 
 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

La séance est ouverte à  20h30 
 

2. ÉLECTION AU POSTE DE PRÉSIDENT OU DE PRÉSIDENTE 
 

CE-2009/2010-01 :  M. Jocelyn Ducharme est réélu à l’unanimité.  M. 
Ducharme explique aux nouveaux membres le rôle de Président du C.E. 
avec Monsieur Rondeau. 

 
3. ÉLECTION AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENT OU DE VICE-

PRÉSIDENTE 
 

Il est proposé que Madame Joëlle Choquette soit réélue au poste de vice-
présidente. 
 
CE-2009/2010-02 :  La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
4. SECRÉTARIAT DES RENCONTRES 

 
Il est proposé que Madame Joëlle Choquette soit réélue au poste de 
secrétaire. 
 



CE-2009/2010-03 :  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

5. PRÉSENCE DE LA DIRECTRICE ADJOINTE AUX RENCONTRES 
 

Monsieur Claude Rondeau demande aux membres du conseil 
d’établissement l’autorisation que la directrice adjointe soit présente lors 
de toutes les rencontres du C.E.  Car selon la loi, seul le directeur  de 
l’école est autorisé à participer au rencontre. 
 
Tous les membres autorise la directrice adjointe à ce joindre aux 
rencontres. 
 
 

6. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Il est proposé par Madame Nathalie Sirois que l’ordre du jour de la séance 
soit adopté tel que proposé. 
 
CE-2009/2010-04 :  La proposition est adoptée à l’unanimité 

 
7. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 15 JUIN 2009 

 
Madame Joëlle Choquette demande un suivi suite au changement de nom 
approuvé de la salle Polyvalente par la salle Touchatout. 
 
 Il est proposé par Monsieur Jocelyn Ducharme que le procès-verbal de la 
séance du Conseil d’établissement du 15 juin 2009 soit adopté tel que 
déposé. 
 
 CE-2009/2010-05 :  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 
8. CALENDRIER DES RENCONTRES (proposition) 
 

Monsieur Rondeau distribue aux membres du conseil  une proposition du 
calendrier des rencontres. 
 
CE-2009/2010-06 :  La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 

9. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES 
 

Monsieur Rondeau nous présentes les propositions de sortie pour la 3ième 
année. Et pour la 5ième année la sortie prévue pour le Fort Angrignon a 
été changé pour le Parc Olympique. 
 



Il est proposé par madame Sophie Lapierre d’accepter les sorties 
éducatives tels que mentionné. 
 
CE-2009/2010-07 :  La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
10. ÉCOLE EN FORME ET EN SANTÉ 

 
Madame Dubois présente le projet « École en forme et en santé », il s’agit 
encore cette année du KinBall pour une durée de 20 semaines, 1 midi par 
semaine avec un maximum de 30 enfants (du 8 oct. Au 10 déc.) et le coût 
est de 30$ par enfant.  
 
Il est proposé par madame Sylvie Rodrigue d’accepter le projet tel que 
présenté. 
 
CE-2009/2010-08 :  La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
11. AIDE AUX DEVOIRS 

 
Madame  Dubois présente le dossier Aide aux devoirs en mentionnant que 
l’école reçoit 15000$ à cet effet. 
 
Monsieur Rondeau  nous informes qui nous reviendra avec l’information 
sur le déroulement de cette aide et combien d’enfants seront inscrits. 
 
Madame Brigitte Lesnier propose l’adoption du programme Aide aux 
devoirs tel que présenté. 
 
CE-2009/2010-09 :  La proposition est adoptée à l’unanimité 

 
12. REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 

 
Monsieur Claude Rondeau explique aux membres quel est le rôle d’un 
représentant de la communauté et propose de faire la demande par le biais 
des journaux locaux.  Il nous reviendra avec le suivi. 
 

13. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 
 

M. Rondeau remet aux membres le document Règles de régie interne et un 
document sur le fonctionnement d’un Conseil d’établissement. 
 
Monsieur Rondeau suggère de fonctionner par courriel entre les membres 
pour tous les documents du C.E. sauf exception.   La liste des membres 
avec leurs courriels sera distribuée à tous. 

 
 



14. LEVÉE DE FONDS 
 

Le dossier des levées de fonds a été remis sur la table de discussion. Tous 
sont d’accord avec une levée de fonds mais avec un projet précis qui serait 
bien expliqué aux parents.  Le tout sera rediscuté un peu plus tard dans 
l’année.   

 
15. SERVICE DE GARDE 

 
Madame Sylvie Rodrigue nous informes que cette année il y a 391 
inscriptions au Service de garde, 260 enfants réguliers, 44 sporadique, 87 
dineurs, 14 éducatrices et 4 surveillantes de diner. 
 
Monsieur Jocelyn Ducharme s’informe s’il n’y aurait pas possibilité 
d’ouvrir le Serv. de garde durant la semaine de relâche.  Il y aura suivi au 
dossier mais pour le moment le Serv. de garde restera fermé pour des 
raisons principalement monétaires et le nombre d’enfants. 

 
16. QUESTIONS DIVERSES 

 
Aucune question 

 
17. PAROLE AU PUBLIC 

 
Aucun public 

 
18. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
La séance est levée à 21h30. 



 
LISTE PARENTS MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
 
 
 

 
 
JOELLE CHOQUETTE 

 
Élisabeth Martin 
(2ième année) 

 
450-649-8686 

 
jeanpierremartin@vidéotron.ca 

 
 
JOCELYN DUCHARME 

 
Alexandra Ducharme 
(5ième année) 
 
 

 
450-922-1361 

 
Ducharme.jocelyn.2@hydro.qc.ca 

 
 
CAROLINE PIVIN 

 
Océanne Côté 
(2ième année) 
 
 

  
caropivin@hotmail.com 

 
 
SOPHIE LAPIERRE 

 
Joëlle Martel 
(1ière année) 
 
 

 
450-922-4802 

 
yanso@videotron.ca 

 
 
NATHALIE SIROIS 

 
Corinne Villeneuve 
(3ième année) 
 
 

 
450-649-4621 

 
villeneu@hotmail.com 

 


